Mahnwache für Geflüchtete Freundeskreis Asyl lädt ein

Freundeskreis Asyl lädt ein

RHEINFELDEN (BZ). Vor dem Rathaus
findet heute, Samstag 6. März, 16 Uhr,
eine Mahnwache zum Thema "Sicherer
Hafen Baden-Württemberg – Solidarität
kennt keine Grenzen" statt. Dazu rufen
der Freundeskreis Asyl Rheinfelden und

der Freundeskreis Asyl Rheinfelden und der Beauftragte für Flucht & Migration im Evangelischen Kirchenbezirk Markgräf-

lerland auf. Anlass ist der gleichnamige landesweite Aktionstag vom Flüchtlingsrat Baden-Württemberg und der Seebrücke Baden-Württemberg. Inhaltlich wird

ein Aufnahmeprogramm gefordert, da das Land die Kapazität habe, freiwillig weitere Geflüchtete aufzunehmen und so ein "sicherer Hafen" zu sein. Zudem soll es eine Bleibeperspektive für langjährig im Land Geduldete geben. Angemahnt wird

auch eine schnelle Evakuierung und Schließung der Flüchtlingslager an Europas Außengrenzen sowie der aktive Ein-

satz für sichere Fluchtrouten. Die Veranstalter weisen darauf hin, dass Teilnehmende eine medizinische Maske tragen und den Mindestabstand von 1,5 Meter zueinander einhalten müssen.

Kontakt: Rüdiger Lorenz, info@r-lorenz.de,

© 0151/74411112.

Mehr Infos dazu gibt es online unter http://mehr.bz/hafenbw